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ATA 43/2022 
 

Aos dezenove dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta 

minutos, reuniu-se a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS em caráter ordinário, com a presença 

dos vereadores: Álvaro da Silva Brandão, Ângela Bilhar, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, 

Nelson de Quadros Costa, Paulo Delcio de Souza, Sérgio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e 

Vanice Inêz Drebes. Havendo quórum regimental o Presidente Sérgio Cenci fez seus cumprimentos, 

invocou a proteção de Deus e declarou aberta a Sessão, convidando a todos para realizarem a oração do 

Pai Nosso. Prosseguiu-se a apreciação das Ata de nº 42/2022 que foi aprovada por todos. 

Correspondência: Ofício nº 09/2022 - Escola Municipal de Ensino Fundamental de Turno Integral José 

Victor Mairesse. Tribuna Livre: não houve. Pedido de Informação: não houve. Indicações: a)  

INDICAÇÃO Nº 73/2022, do Vereador Sérgio Cenci Sobrinho, subscrita por Vitienzo Gravina, Vereador 

Júnior desta Casa, em 17 de novembro de 2022, com a seguinte redação: Indico ao Senhor Prefeito 

Municipal a melhoria da rede de internet nas escolas do Município. Aprovada por unanimidade. b) 

INDICAÇÃO Nº 74/2022, do Vereador Sérgio Cenci Sobrinho, subscrita por Andrieli dos Santos 

Rodrigues, Vereadora Júnior desta Casa, em 17 de novembro de 2022, com a seguinte redação: Indico ao 

Senhor Prefeito Municipal a construção de área coberta na Escola Santana. Aprovada por unanimidade. 

c) INDICAÇÃO Nº 75/2022, do Vereador Sérgio Cenci Sobrinho, subscrita por Eduarda Vitória Haubert, 

Vereadora Júnior desta Casa, em 17 de novembro de 2022, com a seguinte redação: Indico ao Senhor 

Prefeito Municipal a ampliação da área coberta na Escola Santana. Aprovada por unanimidade. d) 

INDICAÇÃO Nº 76/2022, do Vereador Sérgio Cenci Sobrinho, subscrita por Eduarda Vitória Haubert, 

Vereadora Júnior desta Casa, em 17 de novembro de 2022, com a seguinte redação: Indico ao Senhor 

Prefeito Municipal a aquisição de brinquedos novos para as escolas municipais. Aprovada por 

unanimidade. e) INDICAÇÃO Nº 77/2022, do Vereador Sérgio Cenci Sobrinho, subscrita por Lucas Ruan 

Cardozo Pereira, Vereador Júnior desta Casa, em 17 de novembro de 2022, com a seguinte redação: Indico 

ao Senhor Secretário Municipal de Educação a realização de jogos interescolares no Município. Aprovada 

por unanimidade. f) INDICAÇÃO Nº 78/2022, do Vereador Sérgio Cenci Sobrinho, subscrita por Tiago 

Guimarães da Rosa, Vereador Júnior desta Casa, em 14 de dezembro de 2022, com a seguinte redação: 

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a reivindicação de instalação de grades de contenção nas muretas da 

elevada BR- 386 neste município. Aprovada por unanimidade. Grande Expediente: a) Vereadora Ângela 

Bilhar parabenizou aos formandos, familiares, homenageados, corpo docente e funcionários da EEEM 

Fazenda Vilanova pelo formatura ocorrida. b) Vereador Leo Mota destacou questões judiciais em que há 

seu envolvimento. c) Vereador João Fernandes destacou a falta de informações e respeito do Executivo 

para com o Legislativo Municipal, não fornecendo as informações solicitadas pela Câmara de Vereadores. 

Ordem do Dia: a) Projeto de lei Executivo 089/2022, de 24 de novembro de 2022, que “Altera o §2° do 

art.13, da Lei Municipal n° 1651/2015, que institui o Regime Próprio de Previdência Social do Município, 

e dá outras providências”. Aprovado por unanimidade. b) Projeto de Lei Executivo 093/2022, de 07 de 

dezembro de 2022, que “Institui e oficializa o Calendário de Eventos do Município de Fazenda Vilanova 

– RS para o ano de 2023, e dá outras providências”. Aprovado por unanimidade. c) Projeto de Lei 

Executivo 094/2022, de 14 de dezembro de 2022, que “Altera o artigo 1º da Lei Municipal nº 2043/2021, 

que autoriza o Poder Executivo a contratar, em situação de emergência e atendendo excepcional interesse 

profissionais na área da Educação, e dá outras providências”. Aprovado por unanimidade. d) Projeto de 

Lei Executivo 095/2022, de 14 de dezembro de 2022, que “Autoriza suplementação de recursos por 

redução”. Aprovado por unanimidade. e) Projeto de Decreto Legislativo 04/2022, de 05 de dezembro de 

2022, que “Dispõe sobre o julgamento das Contas de Governo de Fazenda Vilanova/RS do exercício de 

2015”. Aprovado por unanimidade. f) Projeto de Decreto Legislativo 05/2022, de 05 de dezembro de 
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2022, que “Dispõe sobre o julgamento das Contas de Governo de Fazenda Vilanova/RS do exercício de 

2016”. Aprovado por unanimidade. g) Projeto de Decreto Legislativo 06/2022, de 05 de dezembro de 

2022, que “Dispõe sobre o julgamento das Contas de Governo de Fazenda Vilanova/RS do exercício de 

2017”. Aprovado por unanimidade.  h) Projeto de Decreto Legislativo 07/2022, de 05 de dezembro de 

2022, que “Dispõe sobre o julgamento das Contas de Governo de Fazenda Vilanova/RS do exercício de 

2018”. Aprovado por unanimidade. i) Projeto de Decreto Legislativo 08/2022, de 05 de dezembro de 

2022, que “Dispõe sobre o julgamento das Contas de Governo de Fazenda Vilanova/RS do exercício de 

2019”. Aprovado por unanimidade. Em comissão: Projeto de Lei do Legislativo nº 007/2022.  Eleição 

da Mesa Diretora para a Sessão Legislativa de 2023: O presidente solicitou que a 1ª Secretária fizesse 

a leitura da única chapa inscrita, sendo assim composta: João Batista Fernandes da Silva (CPF 

40648443000) – Presidente; Paulo Delcio de Souza (CPF 35154942000) - Vice-presidente; Sergio Cenci 

Sobrinho (CPF 01365329003) - 1º secretário e Ângela Bilhar (CPF 53473680044) - 2ª secretária. Após a 

leitura da chapa, o presidente iniciou a chamada nominal para a votação: Álvaro da Silva Brandão votou 

favorável a chapa inscrita, Ângela Bilhar votou favorável a chapa inscrita, João Batista Fernandes da Silva 

votou favorável a chapa inscrita, Leo Mota se absteve de votar, Nelson de Quadros Costa se absteve de 

votar, Paulo Delcio de Souza votou favorável a chapa inscrita, Sérgio Cenci Sobrinho votou favorável a 

chapa inscrita, Tiago de Azevedo Lounai votou favorável a chapa inscrita e Vanice Inêz Drebes votou 

favorável a chapa inscrita. Realizada a votação, o presidente declarou eleita para o ano de 2023 a única 

chapa inscrita por sete votos favoráveis e duas abstenções. O mandato da chapa eleita para a próxima 

sessão legislativa, de 2023, inicia no dia 01 de janeiro de 2023. Pronunciamentos Pessoais: a) Vereador 

Tiago Lounai falou sobre as obras do atual governo municipal e desejou a todos um Feliz Natal. b) 

Vereador Leo Mota justificou sua abstenção na votação e parabenizou o novo presidente, desejando um 

bom ano à frente do Legislativo. c) Vereador Nelson de Quadros Costa comentou sobre os trabalhos 

desenvolvidos pela Administração durante o ano, destacando as ampliações e melhorias nas redes de 

abastecimento de água. d) Vereadora Ângela Bilhar agradeceu a oportunidade de participar da Mesa 

Diretora; parabenizou o colega João pela eleição, desejando sucesso na sua caminhada; agradeceu o apoio 

que vem recebendo de sua família durante o mandato, por fim, agradeceu a todos que compartilham e 

colaboram com as causa com as quais trabalha no município. e) Vereador João Fernandes destacou 

novamente a falta de retorno do Executivo para as indicações e proposições do Legislativo, sendo que os 

vereadores representam a vontade da população, e o Executivo tem desrespeitado e desvalorizado a 

atuação da Câmara de Vereadores. f) Vanice Inêz Drebes falou a respeito da falta de ação do Executivo 

em relação às indicações apresentadas, pediu maior fiscalização dos atos do Executivo, bem como, 

maiores investimentos e oportunidades para a população. g) Paulo Delcio de Souza destacou que a 

excelente atuação da atual Mesa Diretora da Câmara é resultado da soma de esforços e da vontade de 

realizar uma gestão diferenciada. Parabenizou a atual Administração Municipal pela continuidade das 

obras nas redes de abastecimento. Elogiou a atuação da equipe da Câmara Municipal, as ações 

desenvolvidas junto da comunidade e, por fim, parabenizou o atual presidente pela gestão e desejou 

sucesso ao próximo. Espaço de Lideranças: a) Paulo Delcio de Souza destacou que a Câmara de 

Vereadores vem cumprindo seu papel como a Casa do Povo e que a comunidade tem no Legislativo a sua 

representatividade e que os vereadores vem trabalhando pelo sucesso do Município. b) Álvaro Brandão 

parabenizou o trabalho desenvolvido pelo presidente Sergio Cenci e desejou uma boa gestão a João 

Fernandes, por fim, disse esperar por uma presidência feminina no Legislativo. c) João Fernandes 

comentou sobre a expansão dos trabalhos do Legislativo, agradeceu aos votos recebidos, colocou que 

pretende trabalhar com a colaboração e participação de todos os vereadores. Por fim, disse que fará um 

planejamento anual com uma programação conjunta com os vereadores. d) Leo Mota comentou sobre o 

trabalho realizado pela Administração Municipal focado no crescimento e desenvolvimento de Fazenda 

Vilanova. Com a palavra, o presidente Sergio Cenci Sobrinho destacou a formatura dos jovens do ensino 

médio e relembrou os projetos desenvolvidos pela Câmara de Vereadores voltados para a juventude, como 

o Trilhas da Aprendizagem e a Câmara Júnior, desejou que os projetos continuem sendo desenvolvidos 

na próxima gestão. Falou sobre as reformas realizadas para a conservação do patrimônio do Legislativo e 

para bem acolher a população, destacou o investimento em energia solar que irá gerar economia para a 

Câmara de Vereadores, além de trazer mais eficiência, sustentabilidade e economia para os cofres 

públicos. O presidente agradeceu a colaboração de todos os vereadores neste ano, destacando que o ano 

foi pautado pelo diálogo e teve como objetivo em sua gestão um Legislativo atuante, com compromisso 
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de contribuir para o futuro de Fazenda Vilanova. Por fim, colocou do orgulho pela aprovação das contas 

de Gestão do seu pai, o ex-prefeito José Luiz Cenci e desejou a todos um Feliz e Abençoado Natal. Assim, 

nada mais havendo a tratar, o presidente invocou a proteção de Deus, declarando encerrada a presente 

sessão ordinária e convidando todos a participarem da próxima sessão, a ser realizada no dia seis de 

fevereiro de dois mil e vinte e três, às dezoito horas e trinta minutos.  
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